
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Präposition ist eine .

In der deutschen Sprache sind „auf“, „im“, „unter“, „von“, „mit“,

„nach“ einige sehr häu�ge .

Das Wort „Präposition“ kommt aus dem Latein

und bedeutet so viel wie „vorne dran“.

Im  „Er singt vor Freude“

steht die Präposition direkt vor dem Nomen.

Es kann aber auch noch ein 

wie „der“, „die“ oder „das“ dazwischen stehen.

Zum Beispiel „Nach dem  duschen sich a)e.“

Eine Präposition sagt oft, wo etwas ist.

„Kurt sitzt am “ ist

nicht dasselbe wie „Kurt sitzt auf dem Tisch.“

Manchmal wi) man auch sagen, wohin eine  geht.

Der Satz „Kurt setzt sich an den Tisch“ sagt nicht dasselbe aus

wie „  sitzt am Tisch“.
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